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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta del BlA420l7

L'anno duemiladiciassette, il giorno tre del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso prot. n. 243230 del 2310312017 ai sensi

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli

argomenti iscritti all' O.d.G.
Alle ore 09:48 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'Aula e

invita il Segretario, Esperto Amministrativo Rita Concetta Cilio a eseguire I'appello, al

termine del quale sono assenti i Conss. Buscemi, Lepreo Mancuso e Reina, per cui, vigendo il
numero legale, dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Ciprì, Di Vincenti e

Fanciuso.
Il Presidenteinizia i lavori e prega il Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno

3010312017.
Segretario - Legge il documento.

Alle ore 09252, escono i Conss. Abbate, Buccola e Potenza.
Alle ore 09:55, il Pres. Moncada mette in votazione, per appello nominale, I'approvazione dei

verbali delle sedute del mese dimarzo20IT e l'esito ottenuto è il seguente:

Presenti 09
Assenti 07 (Abbate, Buccola, Buscemi, Lepre, Mancuso, Potenza e Reina)
Favorevoli 09
Astenuti 00
Contrari 00
I verbali sono approvati all'unanimità dei presenti.
Proseguendo nei lavori pone in discussione la mozione avente per oggetto: "Raccolta
differenziata nei mercati rionali itineranti", fnmata dal Cons. Di Vincenti, inserita nell'O.d.G.

suddetto.
Segretario - Da lettura della mozione.
Cons. Di Vincenti - Fa notare che nei mercati manca la raccolta differenziata. Suggerisce di

fornire ai gestori degli stand sacchi di colore diverso e identificabili per ogni singolo venditore,

secondo il tipo di rifiuto prodotto, da lasciare sul posto a fine vendita, educando e sanzionando gli

inadempienti, così da favorire la raccolta da parte della RAP. In tal modo si eviterebbe di trovare

rifiuti di ogni genere sparsi per tutto il mercato. Aveva già espresso questa iniziativa all'Assessore

Marano.
Cons. Ciprì - Riferisce cha la Commissione Speciale sui "Mercati Rionali" aveva sollevato

questo problema e tale iniziativa era stata messa in atto in tre diversi mercatini. Purtroppo tutto è

naufragato. Spera che con la prossima Consiliatura e il riordino dei mercatini si possa fare la

rac co lta diff er enziata.
Cons. Tuzzolino - Dice di essere pienamente d'accordo su questa iniziativa.
Cons. Schiera - Considera interessante l'argomento perché alla chiusura dei mercatini

sembra di essere in un Suk tunisino. I rifiuti lasciati provocano problemi igienico-sanitari.
F' favorevole all' appro v azione.
Alle ore 10:10, il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, firmatario della

mozione con il Cons. Fazio in veste di scrutatore, sottopone avotazione, per appello nominale,

l'approvazione della citata mozione il cui esito è il seguente:

Presenti 09



Assenti 07 (Abbate, Buccola, Buscemi, Lepre, Mancuso, Potenza e Reina)
Favorevoli 09
Astenuti 00
Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.

Cons. Ciprì - Esprime solidarietà all'attuale amministrazione della GESAP e condanna la
vergognosa vicenda che vede coinvolti i precedenti amministratori. E' amareggiato per la mancata

applicazione della Legge La Torre nei confronti dei politici.
Cons. Abbonato - Si associa a quanto detto dal collega Ciprì e comunica che finalmente è

stato attivato, da parte dell'AMG, il faretto per illuminare l'incrocio fra la via Ruffo di Calabria e la

S.P. 57 di pertinenza comunale.
Alle ore 10:16 il Presidente Moncada termina i lavori e chiude la seduta.

Il Segretario
Esperto Amministrativo
(Rita ConcetfaCilio)
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